
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1381/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim 

betreffend Verkehrsschilder 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Einführung von Tempo 30 km/h als Regelgeschwindigkeit wird zurzeit in ver-

schiedenen Gremien diskutiert. So auch zum Beispiel im Verkehrsausschuss des Eu-

ropäischen Parlamentes. Bisher gibt es aber noch kein Ergebnis. Wenn Tempo 30 

km/h als Regelgeschwindigkeit umgesetzt werden soll, muss hierzu die Straßenver-

kehrsordnung geändert werden. Dies obliegt dem Verkehrsminister. Bis zu diesem 

Zeitpunkt fehlt die rechtliche Voraussetzung zur Umsetzung dieser Idee. 

 

Mit dieser Lösung können sicherlich einige Schilder gespart werden. Allerdings ist 

die Umstellung der Beschilderung in der Anfangsphase erst kostenintensiv, da die 

alten Schilder abgebaut werden müssen und die Beschilderung der Hauptverkehr-

sachsen komplett neu erfolgen muss. 

 

Die überflüssigen Verkehrsschilder können als Schrott verwertet werden. Die Tages-

preise hierfür sind sehr variabel. Allerdings kann davon ausgegangen werden, dass 

der Schrottwert in keinem Verhältnis zu den Kosten der neuen Beschilderung steht. 
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